

València, capital mundial de las matemáticas aplicadas - Levante - 22/05/2017



Profesionales del ICIAM durante su reunión preparatoria. LEVANTE-EMV

València, capital mundial de las matemáticas aplicadas

Ciudad

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

■ La ciudad se ha convertido durante esta semana en la capital internacional de las matemáticas, pues ha servido como escenario preparatorio del International

Council for Industrial and Applied Mathematics (ICIAM), el congreso de matemáticas aplicadas más importante del mundo que tendrá lugar en 2019, del 15 al 19 de julio en el campus de Blasco Ibáñez de la Universitat de València (UV). La cita que espera atraer a unos 3.500 matemáticos de todo el mundo.